
 

 

Acta de la comisión de Espacio Público. 

 

 A las 18 horas del 22 de septiembre de 2021, por plataforma zoom, de reúnen los 

miembros de la Comisión de Espacio Público, Sras Ana Bas, Mora Aráuz, Magdalena Silveyra y 

Ofelia Manzi y los Sres. Miguel Peláez y Nilo Díaz. 

 El Sr. Peláez, a propósito de una foto que tomó en Guido y Callao, pregunta si se ha 

modificado la ley por la cual los frentistas son responsables de las veredas que corresponden a 

sus propiedades. Lo pregunta porque observa que se están realizando numerosas 

intervenciones en las veredas sin aclaración de que empresa las realiza, ni con qué criterio se 

elige el lugar para arreglar. Se advierte que se “arreglan” veredas que no están rotas y sería 

interesante saber quién es el encargado de esos trabajos. El Sr. Díaz aclara que eso depende de 

“Vías peatonales” del gobierno de la ciudad. 

 Se decide enviar una nota para que se nos aclare a) cuál es el crédito presupuestario a 

la fecha y el grado de cumplimiento del mismo. B) cuál es el criterio con el que se eligen las 

veredas a intervenir y c) a qué se debe que no exista un cartel de obra. Se acuerda que la Sra 

Bas redactará una nota y el Sr. Peláez aportará los ejemplos. 

 A continuación se comenta que ha quedado pendiente una visita al centro de 

monitoreo de la empresa CLiba (invitación recibida en la reunión de julio. Igualmente ha 

quedado pendiente la respuesta a la nota enviada pidiendo aclaración acerca del esquema de 

limpieza del barrio. 

 La Sra. Silveyra comenta la carta que firma, junto con otras personas y que ha sido 

publicada en el Diario La Nación a propósito de las imágenes ofensivas que se exponen en el 

centro cultural Recoleta. Con ese tema concurrió al Ministerio de Cultura de la Ciudad, pero 

estaba cerrado. La Sra. Arauz, comenta que participó de un zoom en el que reclamó a través 

del chat solicitando se tome en cuenta el cambio de la pintura del frente del Centro Recoleta. 

 Sobre el tema arbolado del que se solicitaron informes, no ha habido respueta. 

 Siendo las 19 se levanta la sesión. 


